

Jueves, 3 de mayo de 2007

SUR Digit@l
www.diariosur.es

Registro

Hemeroteca

BUSCAR en diariosur Internet

PORTADA

ÚLTIMA HORA

ECONOMÍA

DEPORTES

OCIO

PARTICIPACIÓN

Servicios | Clasificados | Tienda



TURISMO COSTA DEL SOL

PROMOCIÓN

Clos insta a un turismo «con personalidad»

El ministro de Industria, Turismo y Comercio, Joan Clos, apostó ayer por un turismo de calidad «con espíritu y con mensaje», frente a la existencia de una competencia mundial en productos convencionales caracterizados por el sol y la playa. Clos, que visitó el [Parque Tecnológico de Ciencias de la Salud](#) y el conjunto monumental de la Alhambra, apostó por un nuevo turismo «con personalidad», en el que precisamente destacó la pujanza de Granada. El ministro, que votó a favor de la candidatura del recinto nazarí como una de las Siete Nuevas Maravillas del Mundo, destacó que el monumento granadino es una «fuente de conocimiento, de historia y de turismo. Es una de las piezas monumentales más importantes en todo el mundo». / EFE

Publicidad

Subir

SUR
EDICIÓN IMPRESA



[SECCIONES]

Ciudadanos

Opinión

Andalucía

España

Mundo

Economía

Turismo

Deportes

Vivir

Seleccione...

Esquelas

Titulares

Ocio

Especiales

ESPECIALES

Expectativas

Flores de Málaga

Balcones de Málaga

Barrios de Málaga

Calles de Málaga

Escápate

Aula de Cultura

MULTIMEDIA

Fotos del día

Documentos

Canal Málaga

Punto Radio Málaga

Vídeos

PARTICIPA

Blogs

Chat

Foros

Objetivo Málaga

(NUEVO)

Videochats

Lo más visto

CANALES

Seleccione...

SERVICIOS

SUR en PDF

Tienda

Horóscopo

Sorteos

Cartelera

Programación TV

Postales

Cibermálaga

Farmacias

Tif. Urgentes

Visitas a SUR

Páginas amarillas

Páginas blancas